
Previsiones 2016

América Latina entra en recesión: S&P

La calificadora Standard & Poor's (S&P) recortó las expectativas de las economías latinoamericanas hacia el terreno negativo.

Para este año espera que el Producto Interno Bruto de la región disminuya 0.2 por ciento respecto al 2015 contra un previo de crecimiento de 0.5 por ciento.

S&P atribuyó a la caída en los precios del petróleo y a la recesión en Brasil los factores que arrastrarán al subcontinente a que no crezcan.

Además prevé un deterioro en la dinámica económica de gran parte de la región durante el último trimestre de 2015 y en las primeras semanas de este año, ello como consecuencia de la volatilidad en los mercados financieros y de la caída en los precios del petróleo.

Asimismo, la calificadora contempla que el alza en las tasas de interés por parte de la economía estadounidense ha ejercido cierta presión sobre los bancos centrales de los países latinoamericanos para subir sus propias tasas de referencia, a fin de acotar los pronósticos de inflación pese a la presencia de

3.2% crecerá

El PIB de México para 2017 contra 2.7 por ciento estimado para 2016

2 países

De la región mostraron caída en su actividad económica en 2015 según S&P

una demanda interna más bien debilitada.

En un escenario a más largo plazo, S&P prevé un crecimiento en el PIB latinoamericano de 2.1 por ciento para 2017, inferior al pronóstico previo de 2.4 por ciento.

En este panorama, México destaca con una perspectiva de recuperación económica, aunque a paso más lento que lo anteriormente previsto

— *Thamara Martínez*